



朝日の風

令和4年9月2日
朝日小学校 No. 9

2学期始業式

9月1日(木)から2学期が始まりました。1学期末から新型コロナウイルス感染症がまん延しており心配でしたが、子どもたちの元気な顔がたくさん見られました。

始業式では、2学期は、健康第一で生活することで、行事を通して成長してほしいとお願いしました。

2学期は行事がたくさんあります。子どもたちのがんばっている様子を見に、学校へお越しください。



教室で校歌を合唱

野田雨乞笠おどり

8月28日(日)に、学区内の野田八幡宮で、新型コロナウイルス感染症の予防のため、中止が続いていた野田雨乞笠おどりが、3年ぶりに催されました。

朝日小の児童も数名参加しており、夏休みを使って練習を積み重ね、本番では見事な踊りを披露していました。



雨乞笠おどりの様子

交通少年団集合訓練

8月23日(火)に、県内の交通少年団がトヨタスタジアムに集まり、訓練を行いました。朝日小からも4名の児童が、代表として参加しました。

1つ目の訓練は自転車に関わる訓練です。日頃からの自転車の点検方法や、安全な走行について教えていただきました。

2つ目は自動車のシートベルトに関わる訓練です。模擬衝突体験機を使って、事故で衝突した場合の衝撃を体験させていただきました。

参加した児童の感想には、「知らなかった交通规则や、守れていない交通规则があったので気を付けたい」、「自動車の時速5キロの衝突を体験して、予想以上の衝撃にびっくりしたので、シートベルトの大切さが分かった」など実感を伴う体験をすることができました。

みなさんも交通事故に気を付けて、1年間交通事故0を目指しましょう。



自転車の訓練



衝突体験機